

SUMMARY

MENINGKATKAN REFLEKS MENELAN MELALUI LATIHAN VOKAL PADA KLIEN DENGAN STROKE NON HEMORAGIK DI RUANG PERAWATAN UMUM LANTAI 6 RSPAD GATOT SOEBROTO JAKARTA PUSAT

Created by JESSY NARTI DADIARA

Subject : REFLEKS, VOKAL, STROKE

Subject Alt : REFLEX, VOCAL, STROKE

Keyword : meningkatkan refleks menelan;stroke non hemoragik;latihan vokal

Description :

Latar Belakang: stroke infark adalah gangguan fungsi otak yang terjadi jika aliran darah ke otak terhenti karena aterosklerosis (penumpukan kolestrol pada dinding pembuluh darah) atau bekuan darah yang telah menyumbat suatu pembuluh darah ke otak sehingga pasokan darah ke otak terganggu. Angka kejadian stroke non hemoragik paling tinggi ditemukan di Amerika Serikat. Akan tetapi angka insiden ini cukup tinggi di sebagian tempat dan dipercaya faktor resiko dan akibat adanya emboli dan trombus sebagai pencetus stroke non hemoragik (Wiwit, 2010). Tujuan Penelitian:Teridentifikasi asuhan keperawatan pada klien dengan stroke non hemoragik di ruang perawatan umum lantai 6 RSPAD Gatot Soebroto DITKESAD Jakarta Pusat 2015 HasilPenelitian: Sebagian besar klien berusia 45-50 tahun (60%), laki-laki (100%), pendidikan SMA(80%), pekerjaan TNI AD (60%), etiologi faktor resiko dan emboli atau trombus. Manifestasi klinis stroke non hemoragik terbanyak adalah dengan tanda dan gejala mati rasa mendadak pada wajah, atau rasa lemah mendadak pada lengan, tungkai kaki, terutama pada satu sisi tubuh, mendadak sulit berjalan, kehilangan keseimbangan tubuh atau koordinasi anggota tubuh, bingung atau kesulitan berbicara, mulut mencong ke kiri atau ke kanan, lidah mencong bila dijulurkan, bicara pelo atau tidak jelas, sulit menelan atau saat makan tersedak. Pengkajian fokus berbagai sistem dengan masalah keperawatan ketidakefektifan perfusi jaringan serebral, hambatan mobilitas fisik, hambatan komunikasi verbal, gangguan menelan, defisit perawatan diri : mandi, makan, berpakaian, eliminasi, ketidakseimbangan nutrisi kurang dari kebutuhan tubuh. Evaluasi akhir 5 klien pulang. Discharge planning diberikan untuk melanjutkan intervensi di rumah. Kesimpulan : Agar menjadikan latihan vokal ini sebagai salah satu Standart Operasional Prosedur (SOP) tindakan mandiri perawat yang harus dilakukan untuk mengatasi pasien stroke yang mengalami gangguan menelan, karena pelaksanaannya mudah dan efektif.

Date Create : 02/12/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201435080

Collection : 201435080

Source : Undergraduate Theses of Nursing

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor